



Liebe Afrikafreunde,

mit großer Freude leite ich hier einige Bilder von der Fertigstellung des Betondaches des neuen „Ranen-Datta-Buildings“ in Kono weiter. Es konnte vor einigen Tagen endlich fertig gestellt werden. Es hat an dem Tag nicht geregnet und so haben unsere afrikanischen Freunde bis in die Nacht hinein gearbeitet, um das Dach fertigzustellen. Es ist gelungen und inzwischen kann man schon darüber gehen. Am nächsten Tag fand dann ein großes Fest statt, bei dem es auch was zu essen gab. Lehrer, Schüler, Nachbarn und Gäste waren dabei. Desmond Roberts, der Leiter der Schule und die Lehrer sind so dankbar, daß das Dach nun fertig ist und der Ausbau des Hauses starten kann. Das Gebäude bietet vier Klassenräume und einen Raum für Verwaltung und Büro. Und das Beste: weil das Haus ein Betondach hat, kann es irgendwann aufgestockt werden.

Die Lehrer - und gewiß auch die Schüler - sind allen, die die Schule unterstützen sehr dankbar und werden nicht müde, das zu sagen. Außer den Bildern habe sie auch einige Videoszenen aufgenommen, die ich zusammengeschnitten habe. Das Video ist aber für eine mail zu groß. Wir werden es wohl bald auf der Homepage unseres Vereins sehen können.

Mit vielen Grüßen von Dr. Bell und der Schule in Kono

Ernst Bohnet
Schriftführer „Ostfriesland in Sierra Leone e.V.“

